

5. Hockey Grundsschulcup

Drei Ronsdorfer Grundschulen nahmen teil



(Ro./Red) Der Sparkassen HockeyCup der Wuppertaler Grundschule für Schülerinnen und Schüler ging in die fünfte Runde. Am Donnerstag, den 30. März, traten 10 Grundschulen in der Sporthalle Hesselberg gegeneinander an.

Folgende Grundschulen waren mit ihren Hockey-Teams am Start: Marienstraße, Angelo-Roncalli-Schule, Kruppstraße, Echoer Straße (5. Platz), Marper Schulweg (2. Platz), Rottsieper Höhe, Thorner Straße (1. Platz), Ferdinand-Lassalle-Straße (5. Platz), Sankt Antonius Grundschule, Engelbert-Wüster-Weg (3. Platz).

Die Ausrichter des 5. Hockey-Grunds Schulcups zeigten sich überglücklich: die Stadtsparkasse Wuppertal, der Stadtbetrieb Sport und Bäder und die ETG Wuppertal. Alle waren sehr zufrieden. Es wurde gemixt gespielt, Mädchen und Jungen spielten in einer Mannschaft. Tolle Spiele, actionreiche Spielzüge und viele sportliche Höhepunkte waren angesagt. Die zahlreichen Zuschauer und Zuschauerinnen unterstützen den Cup lautstark. Auch die jungen Schülerinnen und Schüler hatten großen Spaß an dem Wettkampf. Die Grundschule Engelbert-Wüster-Weg war das erste Mal dabei und konnte sich verdient über den 3. Platz freuen.

(Fotos: db)